

MAZ

Seite 21

24.01.

CDU nominiert das Komitee

BIRKENWERDER | Die CDU Birkenwerder nominiert das neue Städtepartnerschaftskomitee Birkenwerder –

Stimme für Partnerschaft

BIRKENWERDER | Am Rande der Eröffnung der deutsch-französischen Festwoche in Birkenwerder forderte die Vorsitzende des Partnerschaftskomitees Birkenwerder – Villetaneuse, Roselyne Jouin-Dirk, die Einwohner auf, sich an der Abstimmung für die „populärste deutsch-französische Partnerschaft“ zu beteiligen. Sie läuft auf dem öffentlich-rechtlichen TV-Sender Arte auf einer eigens dafür konzipierten Internet-Plattform „Tandems“. Die derzeit erste Etappe läuft noch bis Ende Januar. Die 32 meistgewählten Städtepaare kommen eine Runde weiter. MAZ

Villetaneuse für den Birkenpreis 2013. „Die Organisation dieser abwechslungsreichen Festwoche, die Intensivierung des Austauschs zwischen Villeteuse und Birkenwerder mit Besuchen zum Rathausfest im vergangenen Sommer und das Leben der europäischen Idee vor Ort verdanken wir ganz maßgeblich dem Team um Roselyne Dirk, Robin Miska und Gunda Hübschmann“, sagt CDU-Ortschef Roger Pautz. „Wir Christdemokraten möchten dieses ehrenamtliche Engagement durch diese Nominierung würdigen“, heißt es in der Begründung.

OGA Seite 1 21.01.

Erster Vorschlag für den Birkenpreis

Partnerschaftskomitee in Birkenwerder nominiert

Birkenwerder (zeit) Kurz vor dem Start der deutsch-französischen Festwoche in Birkenwerder anlässlich des 50. Jahrestags des Élysée-Vertrags hat der CDU-Ortsverband das Städtepartnerschaftskomitee Villeteuse-Birkenwerder für den diesjährigen Birkenpreis vorgeschlagen. „Die Organisation dieser abwechslungsreichen Festwoche, die Intensivierung des Austauschs zwischen Villeteuse und Birkenwerder mit Besuchsdelegationen zum Rathausfest im vergangenen Sommer und das Aufleben der europäischen Idee hier bei

uns vor Ort verdanken wir ganz maßgeblich dem Team rund um Roselyne Dirk, Robin Miska und Gunda Hübschmann“, lobt CDU-Ortschef Roger Pautz. Mit dem ersten Vorschlag für den Birkenpreis will die CDU das ehrenamtliche Engagement des Komitees würdigen.

Im vergangenen Jahr gab es elf Nominierungen für den Birkenpreis. Ausgezeichnet wurde die Arbeitsgruppe der Ausstellung „1989 – Als das Blatt sich wendete“. Vorschläge für dieses Jahr können noch bis Ende März im Rathaus eingereicht werden.

Rad

Grünebe
sind um
Versuch
Radfahr
ler eine
haben
11.30 U
besatz
tigt ein
Wind
wegen
sucht
zu er
ten d
fest
und
D
sire
me
nir